

2016年8月9日

報道関係者各位

運輸デジタルビジネス協議会

タクシー、トラック、ダンプなどの運輸事業会社とICTなどの企業による「運輸デジタルビジネス協議会」を発足。デジタルテクノロジーを活用し、運輸業界を安心・安全・エコロジーな社会基盤への変革を支援。業界・社会への貢献を目指す

ウイングアーク1st株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長 CEO:内野 弘幸)を発起人代表として運輸事業会社とICTなどのサポート企業による「運輸デジタルビジネス協議会」を2016年8月9日に発足します。また、同日に設立総会を開催します。

設立にあたり、2015年4月28日より11回にわたり会合を実施し、運輸の安心・安全に関わる実証実験等を実施してまいりました。実証実験の成果を踏まえ、「運輸デジタルビジネス協議会」を正式に設立し、より多くの企業の参加を呼びかけ、デジタルテクノロジーを活用しながら、運輸業界を安心・安全・エコロジーな社会基盤への変革を支援する、積極的な活動を促進することを決定しました。

「運輸デジタルビジネス協議会」の趣旨および設立総会に関しては以下の通りです。

■趣旨

運輸業界とICTなど多様な業種のサポート企業が連携し、デジタルテクノロジーを利用することで運輸業界を安心・安全・エコロジーな社会基盤に変革し、業界・社会に貢献する。

1. デジタルテクノロジーとおもてなしのところで、運輸業界のイノベーションを実現する。
2. デジタルテクノロジーの活用により運輸業界の労働環境を革新し、安心・安全な職場環境を提供することで、優秀な人材の確保と安全運行を実現する。
3. 乗務員の健康を守り、促進する仕組みと人間教育の場を提供することで、人材不足などの業界の課題解決に寄与する。
4. 協議会での活動、成果を積極的に公開し、業界・社会に貢献する。

■「運輸デジタルビジネス協議会」設立総会

日時:2016年8月9日(火) 16:00～(15:30 開場)

会場:渋谷 エクセルホテル東急 6F プラネッツルーム

〒150-0043 東京都渋谷区道玄坂 1-12-2(渋谷マークシティ内)

http://www.tokyuhotels.co.jp/ja/hotel/TE/TE_SHIBU/index.html

TEL:03-5457-0109 FAX:03-5457-0309

協議会につきましては事業会社、サポート企業を問わず参加いただけます。参加希望の企業様につきましては、以下の<問い合わせ先>までご連絡ください。

■「運輸デジタルビジネス協議会」参加予定企業(50音順)

【事業会社】

SGホールディングス株式会社

P&J 株式会社

株式会社フジタクシーグループ

【サポート企業】

株式会社アークウェル

株式会社 ACCESS

株式会社アスア

株式会社アフロ

SGシステム株式会社

株式会社 M-IT コンサルティング

株式会社エムログ

大塚製薬株式会社

オムロン株式会社

株式会社データビークル

株式会社FiNC

本発表にあたり、エンドースメントを頂戴しています。(50音順)

「運輸デジタルビジネス協議会」の発足を歓迎いたします。

物流業界は、社会・経済活動を支えるインフラ産業ですが、一方で、今後、深刻な人材問題に直面することは必至と言われています。また、環境問題やエネルギー問題への対応は言うまでもありません。今後、こうした制約を乗り越えながら、企業が活動していくには、ITの力、デジタルの力の活用は避けては通れません。大いなる成果を期待しつつグループとして協力していきます。

SGホールディングス株式会社
代表取締役社長 町田 公志 様

P&J 株式会社は、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。

また、その趣旨に賛同し、事業会社会員として協議会に参加し、参加各企業と連携して業界のより安全・安

心の実現に向けて協力していきます。

P&J 株式会社
代表取締役 李 孟東 様

株式会社フジタクシーグループは、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。
また、その趣旨に賛同し、事業会社会員として協議会に参加し、参加各企業と連携して
業界のより安全・安心の実現に向けて協力していきます。

株式会社フジタクシーグループ
代表取締役 梅村 尚史 様

株式会社アークウェルは、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。
弊社は事務局として協議会に参加し、参加各企業と連携し運輸業界の更なる安全・安心の実現
に向けて尽力して参ります。

株式会社アークウェル
代表取締役 前川博司 様

私たち株式会社アスアは、運輸デジタルビジネス協議会の取組みを応援致します。

株式会社アスア
代表取締役 間地寛 様

「運輸デジタルビジネス協議会」の発足にあたり、これを歓迎するとともに、大いなる期待を表明したいと思います。

いま、運輸・物流業界は国内市場が飽和する一方で、海外ではウーバーやアマゾンなど、多くの新進企業が新たな取り組みを行い、この市場に参入しています。これらの新たな勢力が登場している背景は、すべて「IT 技術の超速の進歩とその活用」です。日本がこの分野で活力を維持し、さらに世界からのチャレンジに伍していくためには、この「IT への取り組み」、「デジタル化への対応」が生死を握るといっても過言ではありません。この業界クロスオーバーの取り組みが多なる成果をあげられるよう、当社も積極的に取り組み、協力してまいりたいと思います。

SGシステム株式会社
代表取締役社長 谷口 友彦 様

株式会社 M-IT コンサルティングは、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。
弊社は協議会会員及び事務局として協議会に参加し、参加各企業と連携し、「人財活用」を通じて運輸業界の更なる安全・安心の実現に向けて尽力して参ります。

株式会社 M-IT コンサルティング
代表取締役 金澤健郎 様

株式会社エムログは、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎すると共に、その趣旨に賛同し、協議会会員として協議会に参加いたします。参加各企業と連携し IoT の活用による安全・安心の実現に向けて協力していきます。

株式会社エムログ
代表取締役社長 大石 哲司 様

大塚製薬株式会社は、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。また、その趣旨に賛同し、協議会会員として協議会に参加し、参加各企業と連携して業界のより安全・安心の実現に向けて協力していきます。

大塚製薬株式会社
執行役員 東 隆 様

株式会社データビークルは、「運輸デジタルビジネス協議会」の設立を歓迎いたします。

弊社は協議会会員として協議会に参加し「データ分析」の観点から参加各企業と連携し運輸業界の更なる安全・安心の実現に向けて尽力して参ります。

株式会社データビークル
代表取締役 油野達也 様

株式会社FiNCは「一生に一度のかけがいのない人生の成功をサポートする」という企業理念のもと、人々の健康を願い IT を活用した事業を推進しています。「運輸デジタルビジネス協議会」の設立趣旨にも心より賛同し協議会に参加し活動してまいります。

株式会社FiNC代表取締役社長
溝口勇児 様

<お問い合わせ先>

ウイングアーク1st株式会社内 運輸デジタルビジネス協議会事務局（小島 薫、李 尚実）

電話番号 03-5962-7370

E-mail unyu.co@wingarc.com

<https:// unyu.co>

※本リリースに掲載する社名または製品名は、各社の商標または登録商標です。